

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan analisis peneliti, maka peneliti memiliki kesimpulan bahwa secara keseluruhan Manajemen Pelaksanaan Puskesmas Ramah Anak Padang Pasir Pada Saat New Normal sudah berjalan cukup baik. Hal ini dapat dilihat dari penerapan fungsi-fungsi manajemen seperti perencanaan yang sudah cukup baik. Hal ini dapat dilihat dari penetapan tujuan dan sasaran pada saat new normal yang tidak berubah, yaitu tetap bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang sehat pada anak meskipun penularan covid-19 yang selalu mengancam para tenaga kesehatan. Selanjutnya penetapan strategi dalam bentuk layanan dalam Gedung dan luar Gedung yang sesuai dengan kebutuhan kesehatan untuk anak, penetapan strategi ini juga mempertimbangkan situasi new normal. Selanjutnya dilakukan pengembangan rencana kerja yang terukur agar tepat sasaran. Selanjutnya pengorganisasian, Pengorganisasian Puskesmas Ramah Anak di Padang Pasir melibatkan beberapa bidang yang disesuaikan dengan indikator Puskesmas Ramah Anak, namun masih terdapat kendala dimana kurangnya Sumber Daya Manusia di Puskesmas Padang Pasir yang dapat menghambat pelayanan yang diberikan oleh petugas kesehatan khususnya dalam pelayanan ramah anak. Selanjutnya pengarahan, pengarahan di era new normal dalam bentuk motivasi, komunikasi, dan kepemimpinan harus

menyesuaikan dengan keadaan pandemi, dimana sebelum pandemi pengarahannya yang dilakukan kepala puskesmas sebagai pimpinan dengan mengumpulkan semua tenaga



puskesmas dengan apel pagi, namun saat pandemi new normal ini dilakukan dengan media online yang kurang efektif pelaksanaannya. Selanjutnya koordinasi, koordinasi yang berlangsung sudah cukup efektif secara vertikal dan horizontal, Selanjutnya Pengawasan, pengawasan yang berjalan cukup maksimal. Hal ini dapat diibuktikan dengan penilaian yang diperoleh oleh Puskesmas Padang Pasir cukup tinggi, meskipun terdapat beberapa perbaikan yang tetap harus dilakukan.

6.2 Saran

Puskesmas Padang Pasir diharapkan mampu menambah sumber daya manusia. Karena mengingat kurangnya tenaga kesehatan di Puskesmas Padang pasir. Menambah tenaga kesehatan dapat membuat pelayanan lebih efektif dan tidak akan terhambat jika salah satu tenaga kesehatan tidak bisa melakukan pelayanan dikarenakan sakit atau izin. Beberapa kegiatan diharapkan tetap dilakukan dengan protokol kesehatan yang ketat, misalnya untuk pelayanan Ibu Muda (IMud) dan beberapa kegiatan lainnya yang sempat terhenti. Kegiatan-kegiatan tersebut dapat tetap dilakukan dengan melakukan alternatif kegiatan seperti membatasi peserta kelas yang mengikuti program Ibu Muda tersebut menjadi lebih sedikit, ataupun kelas dilakukan secara online. New Normal menyadarkan semua orang bahwa teknologi dapat menjadi solusi atas permasalahan pandemi, banyak orang yang awalnya tidak paham akan teknologi lalu menjadi paham akan teknologi. Hal ini seharusnya dapat menjadi penunjang bagi Puskesmas Padang Pasir untuk menciptakan layanan online

khususnya pelayanan ramah anak yang lebih maksimal lagi pada saat masa covid new normal ini.

